
Publicado em 05/09/2018

Encontro para discutir estratégias e atividades esportivas e de lazer
para Franco da Rocha é realizado na Câmara de Vereadores

Um encontro para debater e discutir estratégias para a promoção de atividades físicas em

Franco da Rocha e região. Este foi o objetivo do 1º Seminário de Esporte, 

Lazer e Atividade Física, realizado ontem na Câmara de Vereadores.

Durante todo o dia foram realizadas palestras que venham ao encontro das ações

desencadeadas pela aprovação do Plano Municipal de Esporte, Atividade Física e Lazer,

aprovado no ano passado.

O evento contou com a participação de mais de 100 profissionais de Educação Física da

cidade e região. Especialistas da área vieram falar de suas experiências e resultados.

De acordo com a secretária-adjunta de Esportes, prof. Dra. Silmara Ciampone, o Seminário

superou as expectativas. "Partilhamos muito conhecimento hoje. A ideia é realizar mais

encontros como este, sobretudo, porque temos e queremos, cada vez mais, promover

aperfeiçoamento de conhecimentos dos profissionais. Os nossos atletas - crianças, jovens e

adultos - merecem."

O prefeito Kiko, o presidente da Câmara, Eric Valini, e os vereadores Emerson Gêmeos e

Valdir da Santa Casa também participaram do encontro.

 1http://www.camarafrancodarocha.sp.gov.br


